

Niemand...sollte im leben einsam sein.

Man ist nicht gern so allein, gefangen,
in einer Sehnsucht, will ja keiner sein!
Man fühlt sich dann verlassen so allein.

Man ist nicht gern allein, gefangen,
in einer Verzweiflung, die einem auch treibt!
Wo man sich fragt bei wem die Liebe bleibt.

Ein jeder, hat in seinen leben, viele Träume!
Gehofft wie Seifenblasen, einem geplatzt!
Einen kommen und wie so unverhofft.

Von den schönsten, wünschen,
doch davon träumen wir, nachts in einem Traum!
Und sind enttäuscht, wenn, sie nicht in Erfüllung gehen.

Und jeder,
sollte auch glücklich sein, nicht so allein.
Die Gefühle,
sie sehnen sich nach liebe, nicht Einsamkeit.

© opyright by **Hermann Sheffler**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)